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REQUERIMENTO N.º   028/2013.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Chefe do Executivo Municipal solicitando de Sua 

Excelência informar a esta Casa de Leis, se existe algum projeto para o tratamento 

e revitalização do lago localizado no Parque Luis Barbosa. 
 

JUSTIFICATIVA 

 

O Parque Luis Barbosa é hoje uns dos Parques mais frequentados 

em nosso Município, muitas pessoas vão até lá para ter um momento de lazer com 

amigos e familiares, praticar esportes, fazer trilha, piqueniques e muitas outras 

atividades que o local oferece, mas as condições em que se encontra o lago lá 

existente estão incomodando os moradores daquela região e os frequentadores, pois 

as águas exalam mau cheiro constantemente, pelo fato de fazer muito tempo que não 

é realizado nenhum tipo de tratamento e o abandono é visível. O lago é o cartão postal 

daquele Parque e, além disso, existem vários animais que vivem no local, o que 

embeleza mais ainda o Parque, por isso, diante dessa situação os moradores do 

entorno do Parque e sues frequentadores solicitam providencias urgentes por parte da 

Prefeitura e cobram de nós, representantes dessa população para que interceda junto 

à esse Executivo, na solução do problema, por isso este questionamento. 

Gabinete do Vereador, 14 de fevereiro de 2014. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2014. 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 
 


